

El Consell da voz al sector turístico en Aerocas con Colomer al frente - El Mundo Castellón al Día - 08/09/2015

El Consell da voz al sector turístico en Aerocas con Colomer al frente

- Cámara y hostelería entran en el consejo de administración a la espera de incorporar a la UJI
- El secretario de Turismo asumirá en breve el control de la firma pública propietaria del aeropuerto

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
El secretario autonómico de Turismo y director de la Agencia Valenciana de Turismo, Francesc Colomer, será el próximo presidente de la sociedad pública promotora del aeropuerto de Castellón (Aerocas). Así lo han confirmado fuentes de la conselleria de Hacienda tras la reunión de la junta de accionistas de Aerocas, que también ha designado el resto de miembros del consejo.

Aunque en la junta de ayer no se nombró a Colomer presidente de Aerocas, desde la Conselleria de Hacienda sí se ha confirmado el nombre del actual secretario autonómico de Turismo como futuro responsable de la entidad pública, un nombramiento que verá la luz en la próxima reunión del consejo, prevista para la semana que viene. En este consejo también se reafirmarán los nombramientos de los integrantes que se han dado a conocer este lunes.

El conseller de Hacienda, Vicent Soler, ha explicado que Francesc Colomer era su candidato a presidir Aerocas porque «cumple con todos

Aerocas también tiene que nombrar al nuevo director general del aeropuerto

los requisitos y, además, es de Castellón», precisando también que tanto él como el presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner, han estado de acuerdo en que el aeropuerto de Castellón «existe y la mejor manera de salvaguardar los intereses de la provincia es que funcione de la mejor manera posible, por lo que vamos a poner por parte de las dos administraciones todo nuestro interés para que eso sea así».

A juicio del conseller de Hacienda «es el turismo el que dará sentido al aeropuerto y es el aeropuerto el que podría ser un instrumento eficaz para hacer del sector turístico una pieza importante en la recuperación económica de esta parte, importantísima de la Comunidad Valenciana, que es la provincia de Castellón». De igual manera, Soler ha explicado que el consejo de administración conformado «representa el equilibrio de la representación de la Generalitat y de los intereses territoriales porque creemos que el aeropuerto puede jugar un papel importante en las estrategias de crecimiento».



Francesc Colomer será el nuevo presidente de Aerocas. EL MUNDO

Por su parte, el presidente de la Diputación, Javier Moliner, puntualizó que en esta junta «se ha planteado la voluntad de las dos instituciones de trabajar juntos para una infraestructura que abre la semana que viene las puertas de Castellón al mundo y que puede abrirnos a un mercado de turismo internacional que hasta ahora era muy difícil alcanzar. En esa línea, «vamos a intentar que la infraestructura responda a

las demandas de un territorio que anhela en el turismo una de sus vías de salida de la crisis económica», indicó Moliner.

«Hemos querido poner en marcha un consejo donde queden representados todos los agentes tanto a nivel territorial como sectorial», destacaban desde la Conselleria de Hacienda precisando la incorporación de los alcaldes de las poblaciones de Benlloch, Àngel Ribes y Vilanova,

SIN ANALIZAR AÚN LA DEUDA Y EL PRESUPUESTO DE LA SOCIEDAD

El nuevo consejo de administración de la sociedad pública Aerocas se ha limitado a conformar sus miembros y no ha valorado ni el presupuesto del aeropuerto ni la deuda que mantiene la base aérea ya que, según destacó el propio conseller de Hacienda,

Vicent Soler «estos temas que hemos que los planteé el consejo pero con rigor a partir de los datos que tenemos, que imponga su criterio al respecto porque es el que ha de diseñar las estrategias y formular las políticas concretas para que el aeropuerto funcione». Resaltó también Soler que «lo más importante para Castellón y para el erario público es que el aeropuerto funcione muy bien».

Asimismo, el titular au-

Francisco Ollet, así como también al presidente de la Diputación Provincial, Javier Moliner.

La presencia de Lola Guillamón, presidenta de la Cámara, y Javier Gallego, empresario turístico, garantizan la voz del turismo en el consejo, mientras que también queda pendiente nombrar un representante de la Universitat Jaume I de Castellón.

A nivel político se incorporan Josep Vicent Boira, secretario autonómico de Vivienda, Obras Públicas, Vertebración y Territorio, así como Ángela Cuevas, directora general del sector público empresarial; Eva Martínez, directora general de la Sociedad de Proyectos Temáticos; Clara Ferrando, secretaria autonómica de Hacienda y Emili Sampio, subsecretario de Presidencia.

De igual forma, según han asegurado desde la conselleria de Hacienda «en el próximo consejo se podría conocer ya el nombre que ocuparía la dirección general de Aerocas porque Colomer será el presidente pero Aerocas necesita un cargo que se ocupe de la gestión diaria del aeropuerto». Recordar que en la actualidad la directora general es la abogada Patricia Llopis, trabajadora del aeropuerto elegida en mayo de 2013 cuando el consejo destituyó al antiguo director Juan García Salas.

El perfil que busca Aerocas se centra en un experto en gestión y si puede ser con peso en la provincia de Castellón. «Se barajan varios nombres pero aún no se ha decidido nada y será tras el próximo consejo, en el plazo de más o menos una semana cuando ya se postulará un nombre concreto», han precisado desde Conselleria, insistiendo en que el escenario idóneo sería disponer de un director general a la vez que se inicien los primeros vuelos regulares, previstos para el 15 de septiembre, cuando también se producirá el nombramiento de Colomer.

LAS CLAVES

Presidente. Ha sido propuesto el secretario autonómico de Turismo, Francesc Colomer, quien tomará posesión en el próximo consejo de administración. Da la circunstancia de que Colomer, como portavoz en Diputación, fue muy crítico con Aerocas tanto con Carlos Fabra como presidente como con José Ciscar.

Sector turístico.

Participarán en el consejo la presidenta de la Cámara, Lola Guillamón, y el empresario turístico Javier Gallego, así como un representante de la UJI experto en turismo.

Alcaldes. Además del presidente de la Diputación, Javier Moliner, también estarán representados cargos de la Generalitat, así como los alcaldes de Benlloch y Vilanova d'Alcolea, términos en los que está ubicado el aeropuerto.

Director general. El nuevo Consell prevé relevar a la actual responsable de dirección Patricia Llopis con el nombramiento de un nuevo director general.

Propiedad. Aerocas fue constituida el 5 de noviembre de 2002 con el propósito de construir un aeropuerto en Castellón. Consell y Diputación se reparten la titularidad. El 99,98% de acciones son de la Generalitat y el 0,02% corresponde a la Diputación.

tonómico de Hacienda también se ha pronunciado sobre el contrato que firmó el anterior gobierno en funciones para que



Soler y Colomer, ayer tras el consejo. E. M.

una empresa externa vigilara el contrato de concesión del aeropuerto.

Respecto a esta cuestión Soler ha señalado que «no es una cuestión de estar de acuerdo o no, sino que el Estado de Derecho hace que tengamos que atenernos a un contrato firmado por quien legítimamente podía firmarlo y, como conseller, he de cumplir con los términos firmados en el contrato».